

Studie zu Gesundheitszustand und Berufszufriedenheit von sächsischen Ärzten

Die Sächsische Landesärztekammer führt momentan in Zusammenarbeit mit dem Institut für Sozialmedizin, Arbeitsmedizin und Public Health (ISAP) der Universität Leipzig eine Befragung sächsischer Ärzte durch. Hierzu wurden im September 2019 Fragebögen an circa 20 Prozent der Ärzteschaft verschickt. Wir möchten uns hiermit bei allen bedanken, die uns bereits geantwortet haben, und alle anderen bitten, uns die Unterlagen noch bis Ende Oktober zuzuschicken. Sie leisten damit einen wichtigen Beitrag zur Forschung und helfen mit, die berufliche Situation von Ärzten im Freistaat zu verbessern. ■

Dr. Michael Schulte Westenberg
Hauptgeschäftsführer

An circa 20 Prozent der sächsischen Ärzteschaft wurde der Fragebogen verschickt.